



宇津木台 森遊会 実施報告

「第2回定例活動」

No.2014-02

実施日	2014年5月29日(木) 10:00~14:00	天候:曇りのち雨	記録:金森
場所	宇津木台緑地(八王子市久保山町2-1)		
参加者	参加者:2名(男性2) 岡田、金森		

実施内容

活動4年目の第二回目。5月9日(金)に実施した八王子市立石川中学校2年生約200名の総合的な学習の時間を利用した体験学習授業「八王子の身近な環境について知り、環境を守る活動をしている人々に学ぼう」の後片付けを行う。体験学習は、予定通り緑地の笹刈りと竹林の整備を行った。

緑地北側道路に10時集合。まずは、体験学習授業のエリアを巡廻しながら班分けの目印テープを回収する。今日の作業内容は笹エリアの片付けを優先し、時間があれば竹林を行うこととする。

湧水の小川沿いに広がる笹エリアは、刈り残した笹や雑木を処理する。刈った笹や雑木は小川沿いに集めて積んでおく。幅約5m、長さ100m以上のすっきりとした新しいエリアが広がった。

竹林に移動する前に昼食をとる。移動を始めた途端、雷鳴がしたため活動はここまでとする。

その後、金森が石川中学校を訪問して先生・生徒さんからスタッフ宛ての感謝・感想文を受け取る。居合わせた2年生から“金森さん”と親しげに声を掛けられた。体験授業は良かったようだ。

感謝・感想文のうち、オリンパススタッフ宛ては、その日のうちに技術開発センターを訪問して担当者へ手渡す。神奈川県森林インストラクター宛ては、後日郵送した。



区分けのテープを回収する



刈り残しを処理して刈った笹も小川側へ移動させすっきりした



回収したテープやゴミも大量



遊歩道に穴があるので管理者(ノースパークさん)が看板とポールを設置



綺麗になった竹林からは細い竹が藪のように出てきた



活動後は石川中学校を訪問して先生・生徒さんからスタッフ宛ての感謝・感想文を受け取る その日のうちにオリンパスさんへ手渡す

連絡事項 ・怪我、ヒヤリハットなし。 ・ボランティア袋は小3個を通りかかったノースパークさんへ手渡す。